

Mejoran en el DF ingreso y empleo (Reforma 23/01/12)

Mejoran en el DF ingreso y empleo (Reforma 23/01/12)Pese al avance respecto al periodo 2007-2010, la Ciudad de México se ubica por debajo de Monterrey y Guadalajara en riqueza per cápita y empleo Por Alfredo González Cd. de México México (23 enero 2012).- La Ciudad de México ocupó el lugar 81 de un listado de 200 ciudades del mundo por el crecimiento de los ingresos per cápita de su población y empleo, según el reporte Global MetroMonitor 2011 de la Brookings Institution. De acuerdo con la evaluación, la capital del País quedó por debajo de las otras dos ciudades mexicanas clasificadas: Monterrey, en el lugar 22, y Guadalajara, en el 55. La Ciudad de México acabó en el lugar 81, una ligera mejora respecto al periodo 2007-2010, cuando se ubicó en el 94, y aún mejor que su desempeño de 1993 al 2007, cuando ocupó el sitio 127 de las 200 ciudades más dinámicas del mundo. Según el estudio, el Distrito Federal registró en 2010-2011 un crecimiento de 2.6 por ciento en los ingresos de su población y de uno por ciento en el empleo, con un 3.9 por ciento de incremento en la producción, lo que contrasta con la caída de 6 por ciento en los ingresos y el 0.7 por ciento de aumento en el empleo en 2007 al 2010. De 1993 al 2007, esta zona metropolitana alcanzó un aumento de 0.8 por ciento en sus ingresos y de 2.4 por ciento en el empleo, revela la Brookings Institution, la más antigua y respetada fundación de investigación de políticas públicas con sede en Washington. Monterrey logró en el 2011 un crecimiento de 3.1 por ciento en los ingresos y de 3.6 por ciento en el empleo, mucho mejor que en el 2007-2010, cuando se sumió al sitio 174 con una caída de 9.3 por ciento en ingresos y de 0.3 por ciento en el empleo. Guadalajara ocupó el lugar 55, con 2.2 por ciento de crecimiento en el ingreso y un 2.1 por ciento en el empleo en 2011, aunque, al igual que Monterrey, presenta una importante mejoría frente a la posición 99 que ocupó en el periodo del 2007 al 2010 y a la 53 que tenía de 1993 al 2007. En el primer lugar de las 200 ciudades está Shangai, China, con un crecimiento de 9.8 por ciento en los ingresos per cápita de su población y de 5.8 por ciento en el empleo en 2011. Le siguen las ciudades sauditas de Riyadh y Jiddah; en el cuarto renglón está Izmir, Turquía; país que coloca también en el sexto a la ciudad de Ankara y en el séptimo a su capital, Estambul. La ciudad latinoamericana que mejor lugar obtuvo en la clasificación fue Santiago de Chile, novena en la tabla, flanqueada en los lugares octavo y décimo por dos ciudades chinas, Shenzhen y Shenyang, respectivamente. En el lugar décimo sexto está Buenos Aires, Argentina, como una de las ciudades con mayor dinamismo en el mundo. El deshonroso último lugar lo ocupó Atenas, Grecia, con un decremento de 4.8 por ciento en sus ingresos y de 3.5 por ciento en el empleo; el penúltimo lugar lo ocupó Lisboa, Portugal. De América del Norte, las ciudades más destacadas fueron Houston, en el 19, y Dallas en el sitio 36, mientras que de Canadá, la más dinámica es Edmonton, que llegó al renglón 60. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 23 enero 2012